

《单词百科:producer是什么意思?producer怎么发音?producer的解释和用法》

英语单词producer是什么意思?producer怎么读?producer怎么发音?简答网为您整理了producer的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



producer怎么读

producer的读音:[pr dju s (r)]

producer的意思

1、n.制造商;制片人;

producer的相关词组

1、 executive producer 监制;执行制片;

2、 producer group 生产者集团;

3、aerosol producer 烟雾发生器;

producer的近义词

1、creator n.创造者, 创作者;造物主;

2、designer n.设计者;设计师;

3、director n.导演;主任;经理;院长;指挥;

4、fabricator n.捏造者;制作者;假造者;杜撰者;

5、founder vi.失败;倒塌;沉没: 沉到水下;摔倒: 跌倒;

producer的反义词

1、consumer n.消费者;顾客, 客户;

producer的双语例句

1、Her marriage to film producer Michael Greenburg fell apart.

她和电影制片人迈克尔·格林伯格的婚姻破裂了。

2、Walt Disney was a producer of cartoons as well as liveaction motion pictures.

活尔特·迪斯尼是动画片制作人,他也以大自然为题材或用真人演出而摄制影片。

3、From conveyer belt producer type produces pattern to unit.

从传送带生产方式到单元生产模式。

4、The company, the latter is the building material producer who one continual nine quarters money.

公司, 后者是一家连续九个季度亏损的建筑材料生产商。

5、That's a condemnation in a country which is a food producer.

对于一个食物生产国来说,这 就是 一个谴责。

6、Because the producer is no longer existent.

因为制造商已经不存在了。

7、They may headhunt her for the vacant position of Executive Producer.

他们可能会挖她去填补执行制片人这一空缺职位。

8、The television producer today has to be part news person, part educator.

今天的电视制片人必须既是新闻人，又是教育者。

9、Grenada is the world largest nutmeg producer and accounts for 23 percent of world nutmeg production.

格林纳达是世界第二大肉豆蔻生产国,占全世界肉豆蔻产量的23%。

10、Vanya Kewley is a freelance film producer.

万尼亚·丘利是自由电影制片人。

11、Vestas is the world's leading producer of high-tech wind power systems.

维斯塔斯是全球领先的高科技风力发电系统生产商。

12、The estate is generally a producer of high quality wines.

这片土地盛产优质葡萄酒。

13、Data on producer prices, factory output and retail sales were also robust.

工业品生产价格指数(PPI)、工厂产出及零售额等方面的数据同样表现强劲。

14、He enjoyed a long and illustrious career as a radio producer.

他作为电台节目制作人的生涯漫长而辉煌。

15、Libya is a major oil producer.

利比亚是主要石油生产国之一。

16、At Bay TV, my manager promoted me to producer in charge of the entire newscast.

在海湾电视台,经理晋升我为整个新闻台的制片人。

17、...Mike Morley, the producer of Central Television's Dennis Nilsen documentary.

迈克·摩利，中央电视台播出的丹尼斯·尼尔森纪录片的制片人

18、That company is a producer of television sets.

那家公司生产电视机.

以上是简答网为您整理的producer怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于producer的

用法、producer的释义、produ

cer的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/producer>

